

COSMETIQUES/INDUSTRIE : 90 emplois chez Eugène Perma menacés

Le groupe de cosmétiques français [GROUPE EUGENE PERMA](https://www.eugeneperma.com/), connu pour ses lotions capillaires Pétrole Hahn notamment, est en redressement judiciaire et cherche un repreneur. Selon le journal d'informations économiques Les Echos, le groupe en redressement judiciaire au début du mois d'août, jusqu'au lundi 4 septembre. L'entreprise compte quelques 280 salariés, dont 90 basés à Reims/51, sur le site Parchimy, situé sur la zone d'activités Henri Farman. <https://www.eugeneperma.com/>